



Bernau: Planungen für die Sanierung Haus des Gastes laufen an

Beitrag

Die Planungen für die Kernsanierung des Bernauer Haus des Gastes laufen an. Ein Zeitplan wurde in der letzten Gemeinderatssitzung vorgestellt sowie die Auswertung der Bürgerbeteiligung. Ideen sind z. B. die Modernisierung und Erweiterung der Bäckerei oder auch ein Raum, der als Treffpunkt für Vorstandssitzungen von Vereinen etc. genutzt werden kann. Weitere Vorschläge von Bürgern und Informationen findet man unter folgendem Link: www.gemeinde-bernaeu.de/aktuelles/projekte/sanierung-haus-des-gastes-planungen-laufen-an.

Das Erdgeschoss wird voraussichtlich weiterhin durch die Touristinfo genutzt werden, die nach Beschluss des Gemeinderates in dem Gebäude bleiben soll. Bis zum Sommer werden Untersuchungen des Altbestandes durchgeführt, die für die weitere Planung notwendig sind.

Text und Foto: Gemeinde Bernau

